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.Вчера, 8 июня, временно ис-
полняющий обязанности 
губернатора Виктор То-
менко встретился с руко-
водителями крупнейших 
промышленных предпри-
ятий Алтайского края.

Предложение исходило от 
главы региона. Сейчас Виктор 
Томенко, который сам, кстати, 
в прошлом начинал работать на 
предприятиях Красноярского 
края, детально знакомится с со-
стоянием дел в промышленности 
Алтайского края.

– В моем представлении во-
просы развития экономики 
региона являются базисом для 
решения основных задач, в том 
числе социальных, – сказал он, 
обращаясь к промышленни-
кам. – Я пока только смотрю, 
как устроена отрасль. Изучаю 
успехи, где необходима помощь 
со стороны государства, регио-
нального правительства, чтобы 
все на предприятиях получалось. 
Мы в этом заинтересованы. По-
тенциал у алтайских предпри-
ятий есть – я знаю это пока из 
справок, аналитической инфор-
мации. А мне очень хотелось бы 
послушать вас.

Руководители рассказали о 
своих планах. В частности, речь 
шла о модернизации существую-
щих мощностей, инвестициях. 
Например, ОАО «Алтай-Кокс» 
реализует инвестиционный 

проект стоимостью порядка 4 
млрд рублей.

– Пятая коксовая батарея явля-
ется самой современной в России, 
аналогов ей нет, – говорит гене-
ральный директор «Алтай-Кокса» 
Павел Лизогуб. – Она работает 
десять лет и сейчас проходит этап 
реконструкции. Переходим на 
технологию трамбования, что 
позволяет повысить произво-
дительность. Это очень эффек-
тивный проект. Пятая коксовая 
батарея после реконструкции 
станет первой в стране и одной 
из трех в мире.

(Окончание на 2 стр.)
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Одной из самых популяр-

ных тем нынешней «Прямой 
линии» стал дорогой бензин. 
Президент сказал, что такая 
ситуация недопустима, и, 
по его словам, это результат 
неточного регулирования в 
сфере энергетики. Он отметил, 
что «маневр» правительства по 
пересмотру некоторых налого-
вых мер стимулировал вывоз 
сырой нефти на экспорт, что 
способствовало росту цен на 
внутреннем рынке.

Тем не менее меры по ста-
билизации цен, по словам гла-
вы государства, уже приняты. 

«Во-первых, снижен акциз, 
принято решение отменить 
планировавшееся ранее с 1 
июля дальнейшее повышение 
акцизов, к осени текущего 
года должны быть приняты 
дополнительные меры к стаби-
лизации ситуации на рынке», 
– пояснил Владимир Путин.

Министр энергетики Алек-
сандр Новак, с которым свя-
зался президент, отметил, что 
рост цен остановлен. «Срочные 
фискальные меры уже оказали 
свое положительное влияние, 
мы видим, что цены на АЗС не 
растут. Также были достигну-
ты договоренности со всеми 
нефтяными компаниями об 

увеличении поставок нефте-
продуктов на внутренний 
рынок. Никакого дефицита 
на внутреннем рынке не от-
мечается», – сообщил министр 
и заявил, что Правительство 
страны уже предложило 
ввести пошлины на экспорт 
нефти и соответствующий 
законопроект внесет в Госдуму.

Владимир Путин в свою 
очередь отметил, что ждет за-
конопроекта о повышении экс-
портной пошлины на нефть. «Я 
его поддержу», – заверил глава 
государства.О 

Еще один вопрос, который 
волнует россиян, – увеличе-
ние пенсионного возраста. 
Владимир Путин ответил, 
что к этой теме нужно от-
носиться в высшей степени 
осторожно. Он сказал: «Одна 
из ключевых задач, которая 
сформулирована мною перед 
правительством, это повыше-

ние доходов пенсионеров, при-
чем значительное повышение 
их доходов. Правительству в 
самое ближайшее время надо 
будет это обеспечить. Тогда мы 
будем обсуждать и говорить 
о мерах, которые правитель-
ством предлагаются. Но хочу 
еще раз подчеркнуть, ключе-
вая задача во всей системе 
пенсионного обеспечения 
– это значительное повыше-
ние уровня благосостояния 
и доходов пенсионеров».О  -

Много вопросов касалось 
онкологических заболеваний. 
Владимир Путин подчеркнул, 
что это одна из очень острых 
проблем в сфере здравоохране-
ния: «Что мы должны сделать 
в этом отношении? Прежде 
всего это ранняя диагностика. 
Сегодня раннее выявление у 
нас где-то 30 с лишним процен-
тов, а нужно добиться 50-70, и 
тогда мы обеспечим нормаль-

ное качество жизни онкоболь-
ным минимум на пять лет и 
больше. Вот сейчас, скажем, 
по детской онкогематологии 
у нас 90 с лишним процентов 
излечения».

Глава государства отметил, 
что необходимо уделить вни-
мание ядерной медицине, 
потому как исследования 
с помощью этих новейших 
средств как раз и позволяют 
выявлять проблемы на ран-
ней стадии или купировать 
то, что уже имеет место. Кроме 
того, Владимир Путин сооб-
щил, что сейчас готовится 
программа по строительству 
онкоцентров, которая по пред-
варительным подсчетам будет 
стоить примерно 1 триллион 
рублей.О  

Владимир Путин пообещал 
разобраться с ситуацией, о ко-
торой сообщили обманутые 
дольщики из Владивостока 
и Липецка. Глава государ-
ства отметил, что подобные 
проблемы возникают из-за 
«невнятного» регулирования 
этой сферы. Он уточнил, что 

проблема шире, чем было обо-
значено в обращении конкрет-
ных обманутых дольщиков. 
И напомнил, что с 1 июля 
2019 года будет прекращено 
заключение новых догово-
ров долевого строительства 
и привлечение средств на него 
только через банки.

«Мы должны выйти на ци-
вилизованные способы жи-
лищного строительства без 
привлечения средств граж-
дан», – сказал президент. – Но 
если сделать резкие шаги в 
сторону снижения средств 
людей, то возникнут новые 
проблемы, так как не будет 
возможности достроить нача-
тое. И в целом объемы строи-
тельства снизятся».

Министр строительства 
и ЖКХ Владимир Якушев, 
комментируя ситуацию, по-
яснил, что будет предложен 
новый механизм, который 
позволит не строить «пира-
миды», а сохранять деньги 
дольщиков. Таким образом, 
рынок будет очищен и задача 
по возведению 120 миллионов 
квадратных метров жилья в 
год выполнена.

(Окончание на 2 стр.)
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в последующие двое суток в крае
10 июня Ветер северо-восточный, 5-10 м/сек.,

порывы до 17 м/сек., по краю ме-
стами дождь, гроза.

11 июня Ветер восточный, 5-10 м/сек.,
порывы до 15 м/сек., по краю места-
ми дождь, гроза.

Ветер юго-восточный, 5-10 м/сек.,
с усилением до 14 м/сек., по краю 

местами дождь, гроза.
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  ЦИФРА .

10 июня 1936 года в 
СССР была создана ки-
ностудия «Союзмульт-
фильм».

За время ее существова-
ния выпущено более 1,5 тысячи мультфильмов 
в разных жанрах и художественных техниках: 
кукольной, пластилиновой и рисованной. 
Многие фильмы обогатили золотой фонд ми-
ровой анимационной классики, получили 
более 400 мировых призов и наград в области 
мультипликации.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .
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В крае растут объемы производства молока. 

Валовой показатель по итогам января – апре-
ля составил 367 тыс. тонн. Это на 4,7 тысячи 
больше, чем в аналогичном периоде 2017 года.

Специалисты объясняют такую тенденцию 
ростом продуктивности алтайских буренок.

По данным регионального Минсельхоза, 
за четыре месяца удой на корову в средних и 
крупных сельхозорганизациях и фермерских 
хозяйствах достиг в среднем 1674 килограмма. 
Прибавка к аналогичному показателю 2017 
года составила 84 кг. 

Что сказал президент

Ну погоди,
Уолт Дисней!
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  ГЛАВНОЕ .

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

На мировом уровне
Алтайский государственный университет вошел в 

топ-20 лучших вузов России по данным престижного 
мирового рейтинга.

АлтГУ впервые вошел в список лучших вузов планеты 
одного из самых авторитетных и признанных в мировом 
академическом сообществе рейтинга QS World University 
Rankings 2019. При составлении учитывается ряд параметров, 
академическая репутация, соотношение преподавателей и 
обучающихся, цитируемость, наличие иностранных препо-
давателей и студентов.

Всего в списке 1000 престижных университетов мира, в 
том числе 27 российских вузов.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА

Ипотечный бум
В Алтайском крае рекордными темпами растет спрос на 

ипотеку. Так, за январь – апрель в регионе зарегистрировано 
7284 договора ипотечных жилищных кредитов (ИЖК) на 
сумму более 9,8 млрд рублей, сообщили в региональном 
Минэкономразвития.

Причем берут ипотеку жители края только в рублях.
По данным Банка России, по отношению к аналогичному 

периоду 2017 года темп роста объемов выданных ипотечных 
кредитов в денежном выражении составил 192%, а в количе-
ственном – 179%.

Средневзвешенная процентная ставка ипотеки на апрель 
составляла 9,7% годовых. За год она снизилась на 2,1%.

Контейнерные поставки
Железнодорожным транспортом в регионы России и 

другие страны за январь – май отправлено свыше 612 ты-
сяч тонн алтайского зерна и продуктов перемола (+21% к 
аналогичному периоду 2017-го). Такая положительная 
динамика связана с большим урожаем прошлого года.

По оперативным данным Западно-Сибирской железной 
дороги, всего с начала года в крае погружено 3,6 млн тонн раз-
личных грузов.

Так, например, промышленного сырья по железной дороге 
перевезли 350 тысяч тонн (это +4,4%). Лесных грузов погру-
жено 177 тыс. тонн (+9,3%), нефтегрузов – 51 тыс. тонн (в 3,7 
раза больше), цемента – 45 тыс. тонн (+49,8%), а сахара – 36 
тыс. тонн (+15,1%).

Светлана ЯКОВЛЕВА

Прогнозы от Забиваки
Двухмесячный волчонок из Барнаульского зоопарка 

«Лесная сказка» по имени Алтайский Забивака будет пред-
сказывать результат матчей Чемпионата мира по футболу 
2018 года. Питомец зоопарка родился 19 апреля у серой 
волчицы Бетты и канадского волка Блэк.  

Как сообщают «Вести Алтай», прогнозы очаровательный 
малыш будет делать в барнаульской фан-зоне Парка спорта 
Смертина во время прямых трансляций матчей российских 
футболистов. Ее официальное открытие состоится в день пер-
вого матча сборной РФ с Саудовской Аравией 14 июня в 19:00.

Напомним, во время чемпионата Европы по футболу в 2012 
году медведь Жора из барнаульского зоопарка также предска-
зывал исход матчей. И даже преуспел в этом.

Соб. инф.

  ПРОИЗВОДСТВО .
Потенциал есть, нужно работать 

Председатель правления Союза промышленников края
Виктор Герман рассказал Виктору Томенко о положении дел в отрасли.

В четверг, 7 июня, прошла ежегодная «Прямая 
линия» с президентом страны Владимиром 
Путиным. Глава государства в 16-й раз обща-
ется с россиянами в таком формате. В этом 
году ему поступило 2,5 миллиона вопросов, за 
четыре с лишним часа прямого эфира он отве-
тил на 73 из них. В том числе прозвучал вопрос 
из Алтайского края.

У алтайских предприятий есть инновационные разработки, которые они успешно внедряют.

В единый центр поступило более 2,5 млн обращений.

Владимир Путин ответил на 73 вопроса.
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  ПРОИЗВОДСТВО .
Потенциал есть, 
нужно работать

Что касается финансовых 
результатов в 2017 году, то 
выручка составила 65 млрд, 
чистая прибыль – 10 млрд. А 
вот в 2018 году ситуация не-
много хуже. Есть проблемы 
со сбытом, также произошло 
перенасыщение российского 
рынка коксом из-за запуска 
батареи на Урале.

Представители ОАО «Си-
бирь-Полиметаллы» озвучи-
ли временно исполняющему 
обязанности губернатора 
кадровую проблему. По их 
словам,  остаются сложности 
с квалификацией сотрудников, 
несмотря на то, что в Рубцовске 
организовали обучение гор-
ному производству. К тому же 
люди уезжают на заработки 
на Север.

– В последние пять лет 
наше предприятие работает 
стабильно, – говорит гене-
ральный директор ОАО «Си-
бирь-Полиметаллы» Александр 
Тишелович. – И активно стро-
ится. Корбалихинский рудник 
– самое большое на Алтае ме-
сторождение, уникальное по 
содержанию цинка. Когда вый-
дем на проектную мощность, 
загрузим на 50 процентов Че-
лябинский цинковый завод. 
Сегодня инвесторы работают 

в одной команде и вкладыва-
ют средства, чтобы к 2026 году 
запустить рудник на полную 
производительность. Для этого 
нужно вложить 16 млрд рублей 
в рудник. И до 2024 года – 4,5 
млрд в Рубцовскую фабрику.

Виктор Томенко подчеркнул, 

как известно, президент стра-
ны поставил задачу техноло-
гического прорыва. Поэтому 
необходимо проводить мо-
дернизацию, внедрять новые 
технологии, переходить на 
инновационные разработки, 
которыми конкуренты уже 

пользуются и за счет чего по-
лучают преимущества.

– Нужно также увеличивать 
долю несырьевого экспорта. В 
этом направлении будем рабо-
тать, – сказал он.

Кристина ЛИВЕР, 
Андрей КАСПРИШИН (фото)

  ЛЁГКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ .
Коллектив барнаульской 
текстильной фабрики 
«Лакаса-Тэкс» с хорошим 
настроением встреча-
ет свой профессиональ-
ный праздник. А что 
печалиться? Объемы 
производства растут, 
зарплата потихоньку 
тоже.

«В декабре 2008 года мы 
выпустили первые метры 
полотна», – вспоминает ди-
ректор «Лакаса-Тэкс» Елена 
Куприянова.

В России немного пред-
приятий, которые выпуска-
ют махровые изделия, а на 
восток от Урала на то время 
вообще не было. И предпри-
ниматель Альберт Лунев ре-
шил заполнить пустующую 
нишу. И, в общем-то, угадал. 
За десять лет ткацкая фабри-
ка нашла потребителей своей 
продукции,  так как исполь-
зовала современное обору-
дование, а ее менеджеры 
принимали грамотные управ-
ленческие решения. Однако 
общероссийский экономиче-
ский кризис 2015 – 2016 годов 
повлиял на объемы производ-
ства предприятия. Только в 
четвертом квартале прошлого 
года начался его рост. И, по 
словам Елены Куприяновой, 
пока продолжается.

Сегодня продукция «Лака-
са-Тэкс» расходится по всей 
стране и даже в Казахстан. 
Немало берут местные торго-
вые сети, хотя основную долю 
забирают московские компа-
нии, обеспечивающие инвен-
тарем гостиницы. Обычно 
они заказывают полотенца, 
халаты с соответствующими 
брендами.

Каждые три месяца пред-
приятие расширяет ассорти-
мент. Создать новый рисунок 
на полотенцах даже при ны-
нешнем развитии техноло-
гий – непростое дело. Вначале 
специально обученный чело-
век разрабатывает изображе-
ние, цветовую гамму и тип 
нитки, украшающей бордюр. 
После утверждения дизайна 
на художественном совете 
дессинатор инсталлирует 
картинку в ткацкий станок. 
И это только начало процесса 
постановки нового изделия 
на производство.

В прошлом году технологи 
«Лакаса-Тэкс» разработали но-
вую линейку продукции – кил-
ты и парео, которые женщины 
используют во время банных 
процедур. А менеджеры по раз-
витию предложили выпустить 
полотенца к чемпионату мира 

по футболу с изображениями 
городов, в которых пройдут со-
ревнования. Такие полотенца 
на ура закупают рекламные 
агентства в надежде продать 
их болельщикам.

В будущее предприятие 
смотрит уверенно, развива-
ясь в рамках утвержденного 
учредителем бизнес-плана. 
В прошлом году на заводе 
установили второй паровой 
котел, чтобы исключить 
перебои с паром, который 
используется не только для 
отопления помещений, но и в 
технологическом процессе. И 
сегодня руководство решает 
через Фонд развития Алтай-
ского края вопрос льготного 
кредитования на приобрете-
ние двух ткацких станков.

Это позволит не просто 
нарастить объемы произ-
водства, но и увеличить его 
ассортимент. Дело в том, что 
на предприятии нет ткацких 
станков, изготавливающих 
широкое полотно, поэтому 
его сшивают из двух поло-
винок. А такие изделия не 
очень востребованы. Если 

появится широкополосное 
оборудование, то на нем мож-
но ткать простыни и пледы, 
использовать такое полотно 
на швейные изделия, заказов 
на которые много.

В поисках новых клиентов 
менеджеры предприятия всё 
чаще поглядывают на загра-
ницу. Хотят наладить связи 

с Азербайджаном, несмотря 
на присутствие там турецких 
конкурентов.

Обеспечение хорошего 
сбыта – важный аспект в ра-
боте любого предприятия, но 
продукцию низкого качества 
продать очень трудно. А каче-
ство начинается с ткацкого 
цеха, где рождается полотно. 
Он работает круглосуточно. В 
нем всегда шумно и влажно.

«Когда в воздухе вода, стан-
ки идут намного лучше, реже 
нитки рвутся», – объясняет 
ткачиха Надежда Черепано-
ва. Она одна из опытнейших 
работников предприятия, 
трудится со дня запуска цеха, 
а до этого много лет обслу-
живала ткацкие станки на 
Барнаульском меланжевом 

комбинате. На новом пред-
приятии пришлось освоить 
программное управление. 
Оборудование, конечно, ум-
ное, но иногда останавлива-
ется из-за порыва одной из 
шести тысяч нитей, виновато 
подмигивая лампочками. И 
тут ловкие руки Надежды 
должны быстро найти порыв 
и соединить нитки хитрым 
ткацким узлом.

На первый взгляд такая 
работа кажется скучной и 
монотонной, но ткачиха не со-
глашается: «У нас интересно. 
Я внимательно осматриваю 
основу, чтобы не допустить 
брак, присесть за 12-часовую 
смену некогда».

Рядом с Надеждой Чере-
пановой делают общее дело 
десятки ее коллег. Несколь-
ко из них в канун профес-
сиона льного праздника 
получили грамоты и благо-
дарственные письма краевых 
органов власти. В частности, 
слесарь-наладчик ткацкого 
оборудования Владимир Кня-
зев. Он не просто грамотный 
специалист, но и шеф-на-
ставник молодежи, которая 
приходит на предприятие. 
Главный экономист Наталья 
Пральникова тоже работает со 
дня основания «Лакаса-Тэкс», 
и от ее умения зависит обе-
спеченность фабрики сырьем 
и состояние охраны труда. А 
оператор газовой котельной 
Александр Лазутин обеспечи-
вает бесперебойную подачу 
пара для производства.

Но и собственник предпри-
ятия старается для коллек-
тива. Не случайно он с 2011 
года имеет статус социально 
ответственного работодате-
ля. Получить его в очередной 
раз есть все шансы, поскольку 
в рамках коллективного до-
говора на предприятии еже-
годно выделяются средства 
на приобретение спецодежды, 
компенсацию питания в сто-
ловой, проведение медосмо-
тров. В компании действуют 
программы контроля за со-
блюдением санитарных норм, 
чтобы не допустить влияния 
вредных производственных 
факторов на здоровье работ-
ников. Его также укрепляют 
стимулируя занятия спортом 
– есть своя футбольная коман-
да. На фабрике организовано 
два рабочих места для людей с 
инвалидностью. «Лакаса-Тэкс» 
участвует в краевом благотво-
рительном марафоне «Поддер-
жим ребенка», регулярно ока-
зывает поддержку социальным 
учреждениям Центрального 
района Барнаула.

Евгений ШУМИЛОВ, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

«У нас интересно»

(Начало на 1 стр.)

Безопасность 
и доступность

Более 97 млн рублей направят в 2018 году на по-
вышение качества услуг в социальных учреждениях 
Алтайского края. В организациях укрепят материаль-
но-техническую базу, обеспечат энергоэффективность 
и пожарную безопасность, создадут доступную среду 
для инвалидов.

Всего в регионе работает 70 краевых государственных 
учреждений стационарного и нестационарного социального 
обслуживания, из которых 50 – с круглосуточным пре-
быванием людей, сообщает Минтрудсоцзащиты региона.

Котельные 
отремонтируют

Правительство Алтайского края выделяет муниципа-
литетам 650 млн рублей на повышение эффективности 
работы объектов теплоснабжения.

Городам и селам направят разные суммы – от 450 тыс. 
до 205 млн рублей. Больше всего – Змеиногорску. В крае 
будут ремонтировать котельные, теплосети. В порядок 
приведут объекты в Алейске, Камне-на-Оби, Славгороде 
и в 21 районе.

Это улучшит качество отопления, надежность те-
плоснабжения, снизит затраты на производство и пе-
редачу тепловой энергии, утверждают в региональном 
Минстройтрансе.

Алёна ИВАНОВА

Совсем старый…
С 8 июня 2018 года запрещен проезд транспорта тя-

желее пяти тонн через старый мост в Барнауле. Огра-
ничения не касаются автобусов.

Как пояснили в пресс-центре мэрии краевой столицы, 
такое решение принято в целях обеспечения безопасно-
сти дорожного движения и сохранности конструкции 
коммунального моста через Обь. До какого числа будут 
действовать ограничения, пока неизвестно.

Водителей просят быть внимательнее при проезде 
моста и соблюдать требования дорожных знаков.

Светлана РУСИНА

  НОВОСТИ .

  ПОЗДРАВЛЕНИЯ .
10 июня – 
День работников 
текстильной и лёгкой 
промышленности
Уважаемые работники и ветераны 
предприятий текстильной и легкой 

промышленности!
Искренне поздравляю вас с профессиональным 

праздником!
История Алтайского края неразрывно связана с развитием 

текстильных и швейных производств. Еще в XIX веке 
всероссийскую популярность приобрели шубы-«барнаулки». 
Произведенные по методу ученого Степана Гуляева, они 
считались эталонными по качеству и внешнему виду.

Предприятия Алтайского края оказали неоценимую 
помощь бойцам Красной армии. В годы Великой 
Отечественной войны на фронт было отправлено несколько 
эшелонов вещей: полушубков и валенок, рукавиц и шапок, 
армейских сапог и ботинок.

В наши дни предприятия текстильной и легкой 
промышленности уверенно осваивают современные 
технологии производства, выпуская широкий спектр 
изделий для разных категорий потребителей. Одним из 
значимых инвестиционных проектов станет создание 
кожевенного кластера на территории опережающего 
социально-экономического развития – в г. Заринске.

Уверен, что благодаря трудолюбию, постоянному 
творческому поиску и профессионализму коллективов 
предприятия Алтайского края способны сохранить и 
укрепить свой потенциал в производстве текстиля, одежды 
и изделий из кожи.

Желаю работникам и ветеранам отрасли крепкого 
здоровья, благополучия и успешного воплощения всех 
замыслов!

Дорогие друзья!
Поздравляю вас с профессиональным праздником – 

Днем работников текстильной и легкой промышленности!
Алтайские предприятия, опираясь на славные трудовые 

традиции, не одно десятилетие занимают достойное место 
в данной отрасли. В регионе производится широкий спектр 
товаров: от пряжи и тканей до готовых изделий – одежды, 
униформы, постельного белья, полотенец, обуви. Благодаря 
высокому качеству, которое выгодно отличает их от мно-
гих зарубежных аналогов, товары с пометкой «Сделано в 
Алтайском крае» неизменно находят своего потребителя.

Сегодня развитие отрасли в регионе тесно связано с 
продолжением технической модернизации предприятий, 
освоением новых рынков и подготовкой молодых специ-
алистов, способных совершенствовать свой сектор произ-
водства в соответствии с современными требованиями.

Уверен, что совместными усилиями и благодаря вашему 
профессионализму, стратегическому подходу и целеустрем-
ленности текстильная и легкая промышленность края 
смогут выйти на качественно новый уровень!

Желаю вам крепкого здоровья, финансового благопо-
лучия, новых проектов и уверенности в завтрашнем дне!

Врио губернатора Алтайского края 
В. ТОМЕНКО.

Председатель Алтайского краевого 
Законодательного Собрания 

А. РОМАНЕНКО.
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Надежда Черепанова с 1978 года связала свою жизнь с текстильной промышленностью 
и ни разу не пожалела об этом.

Елена Куприянова показывает сувенирную 
продукцию предприятия.

Современное оборудование позволяет получать
 качественное полотно.

Виктор Томенко: «Вопросы развития экономики региона являются базисом 
для решения основных задач, в том числе социальных».

  ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА .
О   

Мать троих детей Наталья 
Журова из Томска рассказала 
главе государства о проблемах 
с получением бесплатных зе-
мельных участков. По ее сло-
вам, в очереди на землю она 
трехсотая, поэтому поинте-
ресовалась, сколько ей еще 
стоять, если есть приоритет 
для семей, у которых четверо 
и больше детей? Президент 
ответил, что местные чинов-
ники должны стремиться 
поддерживать многодетные 
семьи и руководствоваться 
интересами людей.О   А  

О сложной ситуации в селе 
Старая Суртайка в Красногор-
ском районе главе государства 
рассказали местные житель-
ницы Алена Регер и Наталья 
Пушкинова. Они сообщили, 
что там могут закрыть школу 
– единственную на три села. 
Владимир Путин призвал 
регионы Сибири и Дальнего 
Востока сохранять малоком-
плектные школы.

«В Старой Суртайке учат-
ся 47 детей – это не так уж 
и мало, – заявил Владимир 
Путин. – Вопрос в техниче-
ском состоянии школы и ее 
укомплектовании. Конечно, 
содержание малокомплектных 
школ – это большие затраты. 
Но надо учитывать, что когда 
закрывается школа – село уми-
рает, а мы должны обеспечить 
такие условия, чтобы люди не 
покидали наши сибирские ре-
гионы, Дальний Восток, чтобы 
село жило и имело перспекти-
вы развития. Для этого у нас 

есть программы развития 
общеобразовательных школ, 
приобретения автобусов для 
подвоза детей».

Временно исполняющий 
обязанности губернатора Ал-
тайского края Виктор Томен-
ко направил в Красногорский 
район врио зампреда регио-
нального правительства Наде-
жду Капура. «Малокомплект-
ная школа в Старой Суртайке 
– филиал основной школы в 
селе Быстрянка,  – прокоммен-
тировал ситуацию врио главы 
региона. – Действительно, есть 
вопросы к укомплектованию 
ее преподавательским соста-
вом. Но решения о закрытии 
– нет. Видимо, произошел ка-
кой-то сбой в донесении ин-
формации до жителей. Есть 
и другой значимый момент: 
помимо обычной погони за 
эффективностью, что тоже 
важно для социальных расхо-
дов, главное внимание следует 
уделять детям. Речь идет об их 
социализации, развитии кон-
курентоспособности, умении 
жить, учиться и развиваться в 
большом коллективе. Я пока 
только вникаю в ситуацию в 
Алтайском крае, поэтому раз-
берусь в этом вопросе. Думаю, 
у школы и у села есть будущее».

Надежда Капура на месте 
изучит и проанализирует 
ситуацию, сложившуюся в 
малокомплектной школе.

– Семь километров – не та-
кое уж большое расстояние, 
но если жители села решат, 
что возить детей в централь-
ную школу им неудобно, то 
малокомплектная школа в 
этом населенном пункте бу-
дет работать, – заверил Виктор 
Томенко. – Проблему с препо-
давателями мы решим, при 
необходимости организуем их 
подвоз из Быстрянки.

Вадим КУЛЕШОВ

(Начало на 1 стр.)

Что сказал президент
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Хорошо работать выгодно
Мы побывали в крестьян-
ском хозяйстве «Искра» 
Каменского района 6 июня. 
Аграрии заканчивали сев 
гречихи. Основная весенняя 
кампания к тому времени 
уже была завершена. На-
строение у людей хорошее 
– отсеялись, можно не-
много передохнуть.Д  

«Искра» – одно из первых фер-
мерских хозяйств в районе и се-
годня одно из самых крепких. 
Организовал его в 1991 году Аль-
берт Кимаев, по специальности 
– инженер-механик, а по при-
званию – хлебороб и земледелец. 
Когда дела в колхозе «Россия», где 
он работал начальником участка 
«Агропромэнерго» пошатнулись, 
активно заговорили о близком 
крахе коллективных хозяйств и 
дали зеленый свет фермерству, 
Кимаев не стал ждать у моря по-
годы, объединил полученные на 
семью четыре пая земли и занялся 
земледелием. С тех 76 гектаров и 
началась «Искра».

Хозяйство стало семейным. Стар-
ший сын Андрей после училища 
принял на себя заботы о парке тех-
ники совместно с зятем Владими-
ром Валовым. Младший, Степан, 
окончил АСХИ с красным дипло-
мом и стал главным агрономом 
крестьянского хозяйства. Именно 
ему два года назад передал бразды 
правления глава семьи и «Искры» 
Альберт Кимаев. Дочь, Татьяна 
Валова, работает на предприятии 
учетчиком. Их с Владимиром сын 
Семен трудится здесь же водителем 
и механизатором, в позапрошлом 
году занял призовое место в крае-
вом соревновании по намолоту на 
комбайнах «Палессе». Жена Андрея 
Ольга – диспетчер, супруга Степана 
Галина – главный бухгалтер.

Сам Альберт Степанович, кото-
рому уже 77 лет, совсем от дел не 
отходит, ездит по полям, наблю-
дает, как идет работа, потихоньку 
подтягивает в хозяйство землю, 
работает с пайщиками, увеличи-
вает пашню «Искры». Сегодня у 
Кимаевых в работе 11,5 тысячи 
гектаров, посевных площадей в 
этом году 8200 га, зерновой клин 
– 7850 га. Под горох в этом сезоне 
отвели 400 гектаров, первый год 
посеяли технический подсолнеч-
ник на пробу, всего 374 гектара. 
Рынок непредсказуем, крестьянин 
никогда не знает, какая культура 
выстрелит в текущем году, вот и 
сеют всего понемножку.С ̈  

В «Искре» по сезонному принци-
пу трудится порядка 50 человек. 
Этой весной, чтобы уложиться в 
сроки, на посевную приглашали 
дополнительно еще 15 человек из 
Новоярков. Работали в две смены.

– Техники у нас хватает, обнови-
ли тракторы, комбайны, энергоем-

кие и производительные машины 
и агрегаты приобретаем, парк тех-
ники порядка 40 единиц, мехток с 
новой сушилкой, склады. А вот с 
рабочими руками сложно, – при-
знается Андрей Кимаев. – Лет через 
пятнадцать в деревнях работать 
будет некому, молодежь уезжает 
в город. Средний возраст нашего 
коллектива примерно 45 лет. Меха-
низаторы в 60 лет сразу уходят на 
пенсию, труд тяжелый. Смены нет.

– Мы как можем помогаем своим 
сотрудникам, заинтересовываем 
работой у нас, – присоединяется 
к нашему разговору Альберт Сте-
панович. – Зарплата в среднем 25 
тысяч (самая высокая среди фер-
мерских хозяйств в районе), выпла-
чиваем день в день пятого числа 
каждого месяца. Бесплатно даем и 
привозим на дом по 5 кубометров 
дров, по 4 тонны угля, помогаем 
пахать огороды и вывозить навоз 
с усадеб. Кормами бесплатно обе-
спечиваем – по 96 центнеров сена, 
8 тонн зерноотходов и 2 тонны 
пшеницы. На это можно спокой-
но содержать трех коров, десять 
свиней. Если человек неленивый, 
он и зимой без дела не останется.

Это подтверждают и работники 
предприятия, которых мы застали 
на поле, где они завершали сев гре-
чихи. Пока механизатор Андрей 
Кобзарук с засыпщиком Вячеславом 

Тихоненко на Т-4 вели по загонке 
сеялку, мы поговорили накоротке 
с водителем Сергеем Медиковым, 
ожидавшим, когда опустошатся 
бункеры посевного агрегата.

– Я у Кимаевых пятый сезон. Зар-
плата вполне устраивает, уголь, 
дрова дают, кормами обеспечива-
ют, поросят держу, хорошее подспо-
рье. Я не слышал, чтобы кто-то из 
фермеров у нас в районе еще такую 
поддержку работникам оказывал. 
Здесь выгодно. Хороший результат 
покажешь – больше заработаешь, 
– говорит Сергей.В    

В этом году только ленивый не 
ругал погоду, весну и вслед за ними 
всю небесную канцелярию. А вот 
от Кимаевых я жалоб особых не 
услышала. Обычные производ-
ственные разговоры.

– Весна как весна, дождь силь-
ный был у нас только один раз, – 
рассказывает глава крестьянского 
хозяйства Степан Кимаев. – Другой 
вопрос, что холодновато. Подсол-
нечник не любит сев в холодную 
землю, долго прорастает. Пшени-
ца, которую в самом начале посея-
ли, две недели всходила. А та, что 
позже, по теплу легла, выскочила 
гораздо быстрее. В прошлом году 
дождливая весна была. Но сеять 

начали даже раньше – 14 мая. В 
этом году – 19 мая. Справляемся. 
Нормально все.

– Помню 1975 год, когда я рабо-
тал в Аллаке, в колхозе «Родина», 
– поддерживает тему Альберт Сте-
панович. – Мы начали сев 14 мая, 
и выпало 20 сантиметров снега. 
Сыро, техника вязнет. Мы тогда 
сняли с сеялок сошники и семя-
проводами засевали, как в стари-
ну, рассыпая зерно по полю, а по-
том пускали по нему борону. Так 
урожай осенью на круг был по 29 
центнеров с гектара. Колхоз даже 
премировали за большой урожай 
автомобилем «Москвич». Нормаль-
ная нынче весна, влаги хватает, 
все будет хорошо.

Хорошо бывает там, где грамот-
но работают с землей. У Кимаевых 
именно так. Через каждые два-три 
года поле отдыхает. В этом году под 
парами 3000 га. И сеять в этом се-
зоне «Искре» было легче, потому 
что с осени о зяби позаботились. 
Те земледельцы, которые солому 
оставили под зиму, намучились 
по весне на влажной щетинистой 
пашне. Семена в крестьянском 
хозяйстве обновляют регулярно. 
Хорошо зарекомендовала себя на 
новоярковских и корниловских 
землях новосибирская яровая 
пшеница Баганская 95. Еще в ра-
боте скороспелка Алтайская 70. В 
этом году взяли элиту Сибирский 
альянс и Тобольскую. Планируют 
после сева подавать на них доку-
менты на компенсацию затрат на 
приобретение семян. Погектарная 
субсидия и кредит под пять про-
центов, взятый в этом сезоне, пош-
ли на закуп ГСМ и мероприятия по 
защите растений.

Очень выручает «Искру» то, что 
она уже 12 лет постоянно сотруд-
ничает с ООО «Элли», которое за-
купает всю произведенную в этом 
хозяйстве сельхозпродукцию. 
Благодаря давнему партнерству 
«искровцы» не оказались прошлой 
осенью со своим урожаем у закрыв-
ших двери элеваторов. Без проблем 
и тревог, конечно, не обходится. 

Каменские фермеры опасаются, 
что рынок, как всегда, насытит-
ся ранним урожаем европейской 
части страны, а когда придет срок 
молотить Алтаю, то либо доллар 
упадет, либо нефть подорожает и 
опять не будет цены и должного 
спроса на алтайское зерно. Вот и 
гадают: повезут осенью в кузове 
КамАЗа полмиллиона рублей или 
сто тысяч. Горьким опытом науче-
ны: большой урожай не всегда за-
лог хорошей прибыли.

– Но рук мы не опускаем, па-
ническим настроениям не под-
даемся, – подводит итог нашему 
разговору Степан Кимаев. – Есть 
земля, есть желание работать, есть 
люди, которые с нами трудятся. 
Этим и живем.

Наталья ИСАЕВА 
(фото автора)

Стена не устояла
В Рубцовске обрушилась 
часть бывшей гостиницы.

Глубокой ночью 8 июня в Рубцов-
ске обрушилась стена бывшей го-
стиницы «Алей». Это здание – одно 
из старейших в городе, 1953 года 
постройки. В одной половине распо-
лагается суд, а другую безуспешно 
пытались продать хоть кому-нибудь 
в собственность. Последние лет де-
сять помещение стояло без дела.

И вот прогремело. Вывалилось, 
по примерным прикидкам, ква-
дратов 600 стены с четвертого по 
первый этаж, рухнули потолки и 
внутренние перегородки.

По иронии судьбы когда-то там 
располагались люксовые номера, в 
одном из которых останавливался 
премьер-министр Индии Джавахар-
лал Неру с дочерью Индирой Ганди. 
Там же размещали приезжавших 
на гастроли в Рубцовск известных 
артистов. Но это все в прошлом.

Горожане называют печальный 
итог закономерным. Здание давно 
уже находится в аварийном состоя-
нии и своим обшарпанным фасадом 
отнюдь не украшает обновленный 
облик главной площади города.

Все случилось ночью, поэтому 
жители ближайших домов слышали 
только шум, природа которого стала 
ясна лишь утром. У Галины Икон-
никовой вдруг среди ночи завыла 
собака, но она не придала этому зна-
чения, как и шуму за окном. Ничего 
не подозревали и другие рубцовчане.

– Ночью что-то бумкнуло, – рас-
сказывает Сергей Фотьев. – Решил, 
что грузовик по дороге проехал. А 
утром вышел гулять с собакой – там 
уже полиция все оцепила.

Он считает, все произошло от 
того, что городские власти не об-
ращали внимания на аварийное 
здание, даже косметический ре-
монт не проводился.

В пресс-службе администрации 
города сообщили, что рано утром 
состоялось заседание комиссии по 
чрезвычайным ситуациям. Будет 
заключен договор с проектной орга-
низацией на обследование здания. 
Специалисты должны назвать при-
чину обрушения. Сейчас органи-
зовано круглосуточное дежурство 
нарядов полиции, чтобы не допу-
стить любопытных на опасную 
территорию.

Людмила МАКОВЕЦКАЯ 
(фото автора)

И правовая 
грамотность, и помощь

Общественные организации Алтайского 
края,  объединившие ветеранов войн, наме-
рены включиться в белгородский правовой 
проект «Точка опоры».

На большом сборе в Барнауле присутствовали 
56 руководителей и представителей ведущих вете-
ранских организаций края, правительства региона, 
ветераны войны, труда, правоохранительных ор-
ганов, казачества, УФСИН, погранслужбы. А также 
ветераны боевых действий из Алейского, Таль-
менского, Топчихинского и Ключевского районов.

Проект был создан белгородским отделением 
Всероссийской общественной организации ветера-
нов «Боевое братство» три года назад. Реализуется 
на средства президентского гранта. Теперь уже 
есть наработанная практика и возможность поде-
литься опытом с отделениями «Боевого братства» 
во всех регионах.

Дискуссия получилась горячей. Затрагивались 

проблемные моменты, связанные с юридической 
поддержкой, помощью нуждающимся в ней вете-
ранам. Поднимались самые разные вопросы – по 
льготам, по оформлению инвалидности, жилищные.

«На мой взгляд, ветеранские организации нашего 
края могут включиться в «Точку опоры», – поделил-
ся с «АП» своим мнением руководитель Алтайского 
отделения «Боевого братства» Вячеслав Кравченко. 
– Не секрет, что отстаивать свои права от оформле-
ния исковых заявлений до представителей в суде 
ветеранам боевых действий не всегда удается. В 
том числе из-за того, что не всегда они обладают 
достаточными правовыми знаниями. Мы можем 
воспользоваться помощью белгородцев, ведь у них 
уже есть хорошие результаты, положительная 
судебная практика. А проблемы, которые есть 
у ветеранов в разных регионах, очень схожие…»

Обратиться по правовым и социальным во-
просам в рамках проекта «Точка опоры» можно в 
Алтайское отделение «Боевого братства» по теле-
фону 8-960-943-5190.

Тамара ЛОГИНОВА

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 
АЛТАЙСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ от 31.05.2018 
№ 35/325 7О       У   У   А      

Вместо выбывшего члена избира-
тельной комиссии муниципального 
образования Угловский сельсовет 
Угловского района Алтайского края 
с правом решающего голоса в соот-
ветствии с пунктом  11 статьи 29 Фе-

дерального закона от 12 июня 2002 
года № 67-ФЗ «Об основных гаран-
тиях избирательных прав и права 
на участие в референдуме граждан 
Российской Федерации» и пунктом 7 
статьи 36 Кодекса Алтайского края о 
выборах, референдуме, отзыве от 08 
июля 2003 года № 35-ЗС, на основа-
нии решения Избирательной комис-
сии Алтайского края от 04 мая 2018 
года № 34/316-7 «О досрочном прекра-
щении полномочий члена избира-
тельной комиссии муниципально-
го образования Угловский сельсовет 
Угловского района Алтайского края 
с правом решающего голоса», лично-
го заявления Шевченко Е.В. Избира-
тельная комиссия Алтайского края 

РЕШИЛА:
1. Назначить членом избира-

тельной комиссии муниципально-
го образования Угловский сельсовет 
Угловского района Алтайского края 
с правом решающего голоса Шевчен-
ко Елену Васильевну, дата рождения: 
06 августа 1968 года, образование 
среднее профессиональное, времен-
но неработающую, предложенную в 
состав комиссии собранием избира-
телей по месту жительства.

2. Направить настоящее решение 
в избирательную комиссию муни-
ципального образования Угловский 
сельсовет Угловского района Алтай-
ского края. 

3. Опубликовать настоящее ре-
шение в газете «Алтайская правда». 

И. АКИМОВА, председатель,
А. ПОНОМАРЕНКО, секретарь.

.ОФИЦИАЛЬНО.

.ПРОЕКТ..ЧП.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78

 Министерство финансов Алтайского края выражает соболезнование 
Дитятеву Павлу Владимировичу по поводу смерти его отца

ДИТЯТЕВА
Владимира Николаевича.

Сообщение о торгах по продаже имущества
Организатор торгов – конкурсный управляющий Титов Сергей Виталье-

вич (тел. 8 (3852) 60-05-36, kat@yurfin.com, 656015, г. Барнаул, пр. Социалисти-
ческий, 119-11, член ассоциации «Межрегиональная саморегулируемая орга-
низация арбитражных управляющих «Содействие» (адрес СРО: 302004, г. Орел,
ул. 3-я Курская, д. 15, пом. 6, офис 14) сообщает о продолжении проведения электрон-
ных торгов путем публичного предложения по продаже имущества ЗАО «Агро-
фирма «Птицевод Алтая» (ОГРН 1022201132216, ИНН 2222007561, 656902, Ал-
тайский край, г. Барнаул, п. Лесной, ш. Птицевод, стр. 1) на ЭТП ООО МЭТС 
(www.m-ets.ru), открытых по составу участников. На торги выставляется: 
Лот № 1 (залоговое имущество) – Бытовое помещение 35,4 кв. м, кадастровый 
номер (далее к/н) 22:49:020002:120, Контора 47,6 кв. м, к/н 22:49:020002:124; Га-
раж 301,5 кв. м, к/н 22:49:020105:1797; Контора 33,7 кв. м, к/н 22:49:020105:506; 
Водонапорная башня 25,4 кв. м, к/н 22:49:020002:129; Двор №3 962,9 кв. м, к/н 
22:49:020005:154; Двор № 1 1767,7 кв. м, к/н 22:49:020105:2767; Склад 67,5 кв. м, 
к/н 22:49:020105:1466; Птичник № 1 1063,4 кв. м, к/н 22:49:020002:122; Двор № 2
1078,8 кв. м, к/н 22:49:020105:505; Склад 614,7 кв. м, к/н 22:49:020002:130; пра-
во аренды земельного участка 53 387 кв. м. 22:49:020116:330. Начальная цена 
продажи имущества – 2 034 208,89 рубля. Задаток на участие в торгах состав-
ляет 203 420,89 рубля. Прием заявок на участие в торгах с 22.06.2018 г. 00.00 ч.
по 14.09.2018 г. 23.00 ч. по времени ЭТП. Начальная цена при отсутствии за-
явок последовательно снижается каждые 5 рабочих дней на 5% от началь-
ной цены, установленной для публичных торгов. Минимальная цена – 45%
от начальной цены. Лот № 1 (не залоговое имущество) Сооружения: Водопро-
вод, протяж. 1428 п. м; Дорога; Дорога; Бурскважина; Весы грузоподъемно-
стью 30 т; Высоковольтная линия; Низковольтная линия; Ограждение (забор) 
(30 бетонных столбов, сетка рабица 2000 м, сечение 100*100); Оборудование: 
Дробилка; Измельчитель грубых кормов; Станок сверлильный; Водонапор-
ная башня металлическая разборная, Насос ЭКЦ-8 (скважина); Система ото-
пления птичника; Имущество по адресу: Топчихинский район, с. Топчиха, 
в 1450 м по направлению на юго-восток от ориентира, расположенного за 
пределами участка. Начальная цена по продолжению продажи имущества –
517 162,32 рубля. Задаток на участие в торгах составляет 114 924,96 рубля. Прием
заявок на участие в торгах с 22.06.2018 г. 00.00 ч. по 17.08.2018 г. 23.00 ч. по вре-
мени ЭТП. Начальная цена при отсутствии заявок последовательно снижает-
ся каждые 7 календарных дней на 5% от начальной цены, установленной для 
публичных торгов. Минимальная цена 10% от начальной цены. Лот № 3 (за-
логовое имущество) Недвижимое имущество – Гаражный бокс 280,6 кв. м –
нежилое. Кадастровый номер 22:55:110404:1025; Нежилое здание 501,2 кв. м – 
нежилое. Кадастровый номер 22:55:110404:1100; Земельный участок для про-
изводственного использования 5854 кв. м – земли населенных пунктов под 
промышленные предприятия. Кадастровый номер 22:55:110404:84, адрес ме-
стонахождения объектов – Усть-Пристанский район, с. Усть-Чарышская При-
стань, ул. Нагорная, д. 69. Прием заявок на участие в торгах с 22.06.2018 г. 00.00 ч.
по 14.09.2018 г. 23.00 ч. по времени ЭТП. Начальная цена продажи имущества –
724 182,53 рубля. Задаток на участие в торгах составляет 72 418,25 рубля. На-
чальная цена при отсутствии заявок последовательно снижается каждые
5 рабочих дней на 5% от начальной цены, установленной для публичных тор-
гов. Минимальная цена – 45% от начальной цены.

Задаток должен быть оплачен до подачи заявки на участие в торгах по 
реквизитам: ЗАО «Агрофирма «Птицевод Алтая», ОГРН 1022201132216, ИНН 
2222007561, КПП 222201001, р/с 40702810800002632786 в «Сибсоцбанк» ООО
г. Барнаул, БИК 040173745, к/с 30101810800000000745.

Продажа имущества осуществляется с особенностями, установленными 
ст. 177-179 Закона о банкротстве.

Заявка подается на русском языке и должна содержать: предложение о 
цене не ниже цены соответствующего периода, наименование, организа-
ционно-правовую форму, местонахождение, почтовый адрес (для юр. лица);
Ф. И. О., паспортные данные, место жительства (для физ. лица); номер теле-
фона, адрес электронной почты заявителя, сведения о наличии / отсутствии 
заинтересованности по отношению к должнику, кредиторам, конкурсному 
управляющему, характере заинтересованности, сведения об участии в капи-
тале заявителя, конкурсного управляющего, а также СРО арбитражных управ-
ляющих, членом или руководителем которой является конкурсный управля-
ющий. Заявки на участие в аукционе подаются на сайте ЭТП в соответствии 
с требованиями, установленными п. 11 ст. 110 ФЗ «О несостоятельности (бан-
кротстве)». Результаты торгов и допуска к участию в них по соответствующе-
му периоду подводятся конкурсным управляющим и оформляются прото-
колом, размещаемым на ЭТП по истечении  периода. Победитель – участник, 
представивший в установленный срок заявку на участие в торгах, содержа-
щую максимальную цену по сравнению с другими участниками, но не ниже 
цены соответствующего периода. С даты определения победителя прием за-
явок прекращается. Победитель заключает с конкурсным управляющим 
договор купли-продажи в течение 5 дней с даты получения от конкурсного 
управляющего предложения заключить договор и оплачивает цену прода-
жи в течение 30 дней с даты подписания договора. Оплата имущества произ-
водится на р/с ЗАО «Агрофирма «Птицевод Алтая», ОГРН 1022201132216, ИНН 
2222007561, КПП 222201001, р/с 40702810400002632788 в «Сибсоцбанк» ООО
г. Барнаул, БИК 040173745, к/с 30101810800000000745.

Объявление
Общество с ограниченной ответственностью «Л.Е.В.» в лице конкурс-

ного управляющего Лёвина Ивана Алексеевича, почтовый адрес: г. Барнаул,
ул. Партизанская, д. 105, обратилось в Индустриальный районный суд г. Барна-
ула с заявлением о признании недействительным в связи с утратой простого 
векселя серии ЛЛ № 0001 номинальной стоимостью 1 658 141,95 рубля, со сро-
ком предъявления по предъявлении, но не ранее 15.12.2016 г., составленного 
28.12.2015 г., место составления: г. Барнаул, векселедатель: общество с ограни-
ченной ответственностью «Новострой», ИНН 2223032899, место платежа: 656000, 
г. Барнаул, ул. Малахова, д. 164. Предлагаем держателю указанного векселя в те-
чение трех месяцев со дня опубликования данного объявления  подать в Инду-
стриальный районный суд г. Барнаула заявление о правах на этот документ.

Сообщение об итогах повторных торгов по продаже имущества
ООО «Сибирь Звезда»

Организатор торгов (ОТ) – конкурсный управляющий (КУ) Поляков Миха-
ил Викторович (ИНН 222504861184, СНИЛС 048-007-99666, г. Барнаул, пр. Кос-
монавтов, 6-б, оф. 1-в, почтовый адрес: 656002, г. Барнаул, а/я 130, тел. 34-55-61,
m.khabidova@rambler.ru, ассоциация «УРСО АУ»: ИНН 5406240676, ОГРН 
1025402478980, 644122, г. Омск, ул. 5 Армии, 4, 1) сообщает об итогах повтор-
ных торгов по продаже имущества ООО «Сибирь Звезда» (ОГРН 1072223003929, 
ИНН 2223962830, КПП 222101001, 656099, Алтайский край (АК), г. Барнаул,
пр. Красноармейский, 108, 309; реквизиты: «СИБСОЦБАНК» ООО г. Барнаул,
к /с № 30101810800000000745, БИ К 040173745, р/с д л я за дат ков
№ 40702810900004321186, р/с для оплаты по договору купли-продажи (КП) за 
объект строительства и земельный участок (з/у) № 40702810300004321184, р/с 
для оплаты по договору КП иного имущества № 40702810900004321102). Про-
цедура конкурсного производства введена как в отношении лица, привлека-
ющего денежные средства и (или) имущество участников строительства (за-
стройщик) решением Арбитражного суда АК № А03-20205/2014 от 12.10.2016 г.
Торги № 5900-ОАОФ на площадке ООО «Аукционы Сибири» (www.ausib.ru) (да-
лее – ЭТП) 04.06.2018 г. признаны несостоявшимися: лоты: № 1, 2 – в связи с 
отсутствием заявок. ОТ объявляет о проведении с 16.07.2018 г. на ЭТП торгов 
в форме публичного предложения с открытой формой представления пред-
ложений о цене. Состав лотов (№ – наименование – начальная цена): № 1 – Зе-
мельный участок, кад. № 22:63:050622:278 (4423 кв. м); объект незавершенного 
строительства: 7-этажный жилой дом с крышной газовой котельной, готов-
ность – 20%, кад. № 22:63:050622:352, плиты заборные 154 шт., гараж-«ракуш-
ка», расположенные по адресу: г. Барнаул, пр. Канатный, 46-б – 16 199 100 руб.;
№ 2 – Задолженность Борисова М.В. (2 428 759,98 руб.) – 641 564 руб. Начальная 
цена действует с 08.00 16.07.2018 г. по 07.59 23.07.2018 г. Каждые следующие
7 календарных дней осуществляется снижение цены на 5% от начальной. Ми-
нимальная цена – 30% начальной. Подача заявок, документов, предложений 
о цене в форме электронного сообщения, подписанного электронной цифро-
вой подписью посредством электронного документооборота на сайте ЭТП, –
с 08.00 16.07.2018 г. по 07.59 29.10.2018 г. Для участия необходимо оплатить по 
реквизитам должника задаток (5% начальной цены) и представить заявку, со-
держащую предложение о цене лота, а также следующие сведения и доку-
менты: а) обязательство соблюдать требования, указанные в сообщении о 
проведении торгов; б) наименование, организационно-правовую форму, место-
нахождение, почтовый адрес, выписку из ЕГРЮЛ/ЕГРИП, выданную не ранее 
30 дней до даты подачи заявки (юридические лица, предприниматели); в) Ф. И. 
О., паспортные данные, место жительства, документы, удостоверяющие лич-
ность (физические лица); г) номер телефона, адрес электронной почты, ИНН; 
д) заверенный перевод на русский язык документов о регистрации юридиче-
ского лица/предпринима теля согласно законодательству соответствующего 
государства (иностранные лица); е) документы, подтверждающие полномо-
чия лица на осуществление действий от имени заявителя; ж) сведения о на-
личии, отсутствии, характере заинтересованности заявителя по отношению 
к должнику, кредиторам, КУ, об участии в капитале заявителя КУ, а также са-
морегулируемой организации, членом или руководителем которой является 
КУ; з) в установленных законом случаях – согласование уполномоченного ор-
гана/лица на участие в торгах, оплату задатка, совершение сделки; и) документ 
о внесении задатка. Заявители обязаны обеспечить поступление задатка на 
счет должника не позднее даты и времени окончания приема заявок для соот-
ветствующего периода проведения торгов подачи заявки. Победителем при-
знается участник, представивший в установленный срок заявку, содержащую 
предложение о цене, которая не ниже начальной цены продажи, установлен-
ной для определенного периода проведения торгов, при отсутствии предло-
жений других участников. Если несколько участников представили в уста-
новленный срок заявки, содержащие различные предложения о цене, но не 
ниже начальной цены продажи, установленной для определенного периода 
проведения торгов, победителем признается участник, предложивший мак-
симальную цену. Если несколько участников представили в установленный 
срок заявки, содержащие равные предложения о цене, но не ниже начальной 
цены, установленной для определенного периода проведения торгов, победи-
телем признается участник, первым представивший заявку в установленный 
срок. С даты определения победителя прием заявок прекращается, на сайте 
ЭТП подводятся итоги: в день и время определения победителя по окончании 
периода проведения торгов, в котором поступила заявка, либо если заявок не 
поступило – 29.10.2018 г. в 08.30. Ознакомление с имуществом, его характери-
стиками, документами, проектами договоров о задатке, купли-продажи, по-
рядком участия в торгах на сайте ЭТП, у ОТ в рабочие дни с 09.00 до 16.00 по 
местному времени по предварительному согласованию. Договор КП заключа-
ется по адресу ОТ не позднее 5 дней с даты получения предложения КУ о его 
заключении, оплата – 30 дней со дня подписания по реквизитам должника.

С
Посев яровых зерновых и зер-

нобобовых культур на 8 июня 
2018 г. по данным Минсельхоза 
Алтайского края

в % по убыванию
Солонешенский 95
Родинский 94
Ключевский 94
Ребрихинский 93
Hемецкий национальный 90
Завьяловский 89
Егорьевский 89
Благовещенский 88
Михайловский 86
Табунский 86
Каменский 86
Советский 86
Третьяковский 85
Зональный 85
Тогульский 85
Бурлинский 81
Павловский 81
Кытмановский 80
Кулундинский 80
Суетский 79
Славгородский 78
Мамонтовский 78
Романовский 77
Хабарский 76
Локтевский 76
Бийский 75
Hовичихинский 74
Тюменцевский 74
Первомайский 74
Волчихинский 73
Б-Истокский 71
Смоленский 71
Тальменский 70
Усть-Пристанский 70
Троицкий 70
Баевский 70
Петропавловский 69
Топчихинский 69
Угловский 69
Усть-Калманский 68
Рубцовский 68
Чарышский 66
Алтайский 66
Шелаболихинский 66
Поспелихинский 65
Солтонский 63
Калманский 63
Змеиногорский 61
Косихинский 61
Алейский 61
Целинный 61
Крутихинский 61
Заринский 60
Краснощековский 56
Красногорский 55
Курьинский 53
Панкрушихинский 50
Ельцовский 49
Шипуновский 49
Залесовский 33
По краю 74

Основатель КФХ Альберт Степанович Кимаев (второй справа) и его семья.

Ещё несколько гектаров – и сев закончен.
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

В детском технопарке Ал-
тайского края завершает 
работу профильный лагерь 
«Инженерные каникулы. 
Кванториум.22».

Наступили долгожданные летние 
каникулы, но на три месяца с наукой 
готовы расстаться далеко не все уче-
ники. Более ста ребят из разных школ 
Барнаула решили поучиться в регио-
нальном детском технопарке, который 
открыли весной нынешнего года. С 1 
по 9 июня в «Кванториуме» проходит 
профильная смена для юных инжене-
ров. Мальчишки и девчонки проводят 
биологические эксперименты, про-
граммируют, создают дополненную 
реальность, конструируют роботов 
и многое другое.

Даниил Чернышов с хорошими 
оценками окончил пятый класс барна-
ульской средней школы № 63. Физики 
в списке предметов еще нет, поэтому 
постигать азы науки последние два 
года ему приходится самостоятельно и 
в свободное от учебы время. Благодаря 
стремлению к знаниям и усидчивости 
Даня добился отличных результатов. 
Парень сделал из специального кон-
структора прибор, позволяющий по-
догревать еду.

– Когда дома нет электричества, 
можно разогреть на этой платформе 
макароны или жареную картошку. 
Минут десять – пятнадцать понадо-
бится, зато с голода не умрем. Мама 
довольна,  – улыбается Даниил. Вместе 
со старшим братом Никитой эту не-
делю он занимается в «Кванториуме» 
в секции аэротехнологий. О том, как 
управлять квадрокоптером и создать 
собственный летательный аппарат, 
барнаульцам рассказывает опытный 
педагог Артем Пархоменко.

– На уроки приходят ребята с раз-
ным уровнем знаний, наша задача – 
научить их работать в команде, быть 
пытливыми, самостоятельно искать 
нужную информацию. Так, в конце 
августа класс должен представить дрон, 
он же беспилотный летательный ап-
парат, созданный общими усилиями, 
– подчеркнул Артем Пархоменко.

Также мальчишки и девчонки зани-
маются в кружках по биотехнологиям, 

геоинформатике, информационным 
технологиям, 3D-прототипированию 
и моделированию, робототехнике. 
Уроки проходят в две смены, ребят 
обучают десять преподавателей. Об 
уникальности профильного лагеря 
рассказал руководитель «Кванториума» 
Александр Муратов:

– Вся деятельность краевого детского 
технопарка направлена на воспитание 
инженеров будущего, эта смена – яркое 
тому доказательство. Если взять робото-
техническое направление, то мы учим 
делать автоматические устройства не 
из готового конструктора по заранее 
спланированной схеме. Дети програм-
мируют контроллеры и учатся с их 
помощью управлять роботами. К нам 
приходит много школьников. Хорошо, 
что они пробуют себя в разных сферах, 
пытаются понять, какую профессию 
хотят получить.

В целом более 180 тысяч школьни-
ков Алтайского края посетят за лето 
профильные смены, отдохнут в дет-
ских лагерях.

– Инженерные каникулы в «Кван-
ториуме» продлятся с июня по август, 
свои знания смогут улучшить ребята 
из разных районов и городов региона, 

– говорит начальник отдела воспита-
ния и дополнительного образования 
Министерства образования и науки 
Алтайского края Ольга Плешкова. – 

Помимо занятий в технопарке в крае 
стартует масштабная программа для 
детей, ее можно разделить на несколько 
частей. Семь смен будут посвящены 
формированию культуры поведения 
и безопасности («Безопасное колесо», 
«Юный спасатель»). Речь идет о под-
готовке к Национальному чемпио-
нату WorldSkills Russia для юниоров. 
Наши ученики примут участие и в 
федеральных проектах, в том числе 
подготовленных «Российским движе-
нием школьников».

Учитывая, что следующий год в 
нашей стране будет посвящен теа-
тру, принято решение провести в 
краевом детском оздоровительном 
лагере «Юность» смену «Театральный 
art-коктейль».

Екатерина ЗЕЛЕНОВА

Как стать инженером за неделю?
  ДОСУГ .

Не давали покоя
магазинам

Пятеро барнаульцев отправились 
в колонию общего режима за разбои 
и вымогательство.

Мужчины промышляли ночными 
налетами на круглосуточные магазины. 
Врывались туда в масках и с пистолетом. 
Угрожая продавцам оружием, требова-
ли деньги. Потом забирали кассовые 
аппараты с выручкой и скрывались с 
места преступления.

Кроме того, четверо из лихой компа-
нии признаны виновными в вымога-
тельстве. Они решили помочь своему 
приятелю наказать оппонента. Выманив 
мужчину из дома, один из членов раз-
бойничьей шайки брызнул ему в глаза 
из газового баллончика. Тут подоспели 
остальные и, затащив его в автомобиль, 
увезли в лес. Там били, угрожали убить, 
приставляя пистолет к виску, требовали 
20 000 рублей. В конце концов крими-
нальная пятерка была задержана.

Как рассказала «АП» помощник 
прокурора Индустриального района 
Барнаула Галина Корнилович, каждый 
из преступников получил сроки лише-

ния свободы от 4 до 10 лет. Отбывать 
наказание они будут в колонии общего 
режима.

Кроме того, они обязаны возместить 
потерпевшим материальный и мораль-
ный ущерб, в том числе продавцам ма-
газинов, на которые нападали.

А дело было
нечистое

Бывший представитель ООО «Чи-
стюля» – 58-летний Виктор Т. осужден 
за взятку в особо крупном размере.

При непосредственном участии 
Виктора Т. была реализована схема по 
хищению у Минобороны РФ более 74 
миллионов рублей. С 2012-го по 2013 
год в ежемесячные акты сдачи-приемки 
услуг, оказанных субподрядчиком – ООО 
«Чистюля» – включались недостоверные 
сведения. Якобы фирма вела санитар-
ную обработку трех объектов войсковой 
части Славгорода. Чего на самом деле 
не было.

Кроме того, аэродромы «Панфилово» 
и «Северный», а также стоянка авиа-
ционной техники «Новомихайловка» 
с конца 90-х годов не использовались 

Минобороной по прямому назначе-
нию. И, соответственно, не требовали 
предусмотренного государственными 
контрактами обслуживания.

Виктор Т. через заведующего склада 
войсковой части Славгорода организо-
вал передачу командирам в/ч взятки. 
Общий их размер составил почти 25 
миллионов. За эти деньги по имеющей-
ся договоренности высокопоставлен-
ные военнослужащие подписали акты 
сдачи-приемки якобы оказанных ООО 
«Чистюля» услуг по санитарному содер-
жанию военных объектов. Какой-либо 
проверки полноты и качества фактиче-
ски выполненных работ не было.

Как сообщила пресс-служба УФСБ 
по краю, теперь Виктору Т. назначено 
8 лет колонии строгого режима. Он 
также лишен права заниматься дея-
тельностью, связанной с исполнением 
государственных и муниципальных 
контрактов на 2 года. Приговор вступил 
в законную силу.

Кроме того, удовлетворен граждан-
ский иск военного прокурора Барнауль-
ского гарнизона о взыскании с Виктора 
Т. солидарно с ранее осужденными быв-
шими командирами войсковой части 
и другими причастными к преступле-

нию лицами нанесенного государству 
ущерба – 74 миллиона рублей.

…И обобрали
фермеров

Полицейские задержали сельскую 
парочку, позарившуюся на чужих 
овец.

В селе Первомайское 39-летний мужчи-
на и 34-летняя женщина ночью проникли 
на территорию частного крестьянского 
подворья, где ранее работали. Они по-
хитили 20 овец, сепаратор, маслобойку, 
дробилку для зерна, доильный аппарат и 
конское седло. Общая сумма материаль-
ного ущерба, причиненного фермерам, 
составила более 100 000 рублей.

Пока не были задержаны, воры успели 
обменять 18 овец на автомобиль УАЗ, двух 
животных продали жителю соседнего 
села. Остальные «трофеи» тоже сбыли.

Полицейские изъяли у криминальной 
пары и вернули фермерам автомобиль 
УАЗ, двух овец и все остальное, вплоть 
до конского седла.

В связи с кражей возбуждено уголов-
ное дело.

Подготовила Тамара ЛОГИНОВА

  В ГОРОДАХ И СЁЛАХ .

Грант
на «Фауну»
Фонд президентских 

грантов выделит 5 мил-
лионов рублей на создание 
открытой эколого-просве-
тительской школы «Фауна» 
с контактным зоопарком 
и наблюдением за живот-
ными в режиме реального 
времени в Интернете.

Кроме того, благодаря 
гранту получит поддержку 
и заочная экологическая шко-
ла, где реализуются дополни-
тельные общеразвивающие 
программы.

Отметим, мини-зоопарк 
– одна из лабораторий Ал-
тайского краевого детского 
экологического центра. В 
нем насчитывается более 80 
особей животных, которые 
представляют 32 вида 25 се-
мейств. Это евро-азиатские, 
африканские, североамери-
канские, южноамериканские 
и австралийские представи-
тели континентов.
Светлана ЯКОВЛЕВА

Журавушки
Орнитолог Алексей 

Эбель на территории заказ-
ника «Лебединый» запечат-
лел на фото очень крупную 
стаю журавлей-красавок. 
На фото более 60 птиц, но 
в кадре не вся стая.

«Может, придет время, 
когда мы будем там не только 
зимой смотреть на лебедей, 
но и летом на журавлей?» – на-
писал Алексей Эбель на своей 
странице в социальной сети.

Красавка – самый малень-
кий представитель семейства 
журавлиных. Голова и шея у 
него в основном черные, по-
зади глаз заметны длинные 
пучки белых перьев.

«Аист»
принёс...

Известный белорусский 
путешественник Геннадий 
Пузанкевич, который в 2015 
году совершил восхождение 
на Килиманджаро в слан-
цах на босу ногу, по дороге 
к Находке добрался до Ал-
тайского края.

В среду, 6 июня, он побы-
вал в селе Быстрый Исток в 
Мемориальном музее В.С. Зо-
лотухина.

Пузанкевич добрался из 
своей страны до Алтая на 
велосипеде «Аист», рассказа-
ли в музее. Его путешествие 
началось 27 апреля, когда он 
выехал из города Жодино.

В музее путешественник 
познакомился с экспозицией, 
прослушал экскурсию «Исто-
рия одной мечты».

Также гость оставил отзыв: 
«Путь в 4530 км, проделанный 
мной на обычном велосипе-
де, был нелегким, но он того 
стоил. Низкий поклон Золо-
тухину от поклонника его 
творчества».

Алёна ИВАНОВА

  НОВОСТИ .

  ФЕМИДА .   КНИЖНАЯ ПОЛКА .
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  ФАКТ .
Комаров

будет много
Высокая влажность 
и плюсовая темпе-
ратура в этом году 
в Алтайском крае 
способствуют по-
явлению большого 
количества комаров 
летом.

Об этом «Алтайской 
правде» рассказала док-
тор биологических наук, 
член Русского энтомоло-
гического общества Люд-
мила Комарова.

«Они проснулись еще 
в апреле. В крае много 
мест их выплода. Пока 
массовый вылет насе-
комых может тормозить 
только сильный ветер», – 
прокомментировала она.

Комаров в этом году 
немало, и они крупные. 
Кровососущие уже сей-
час притаились на об-
ратной стороне листьев 
кустарников и травы.

Значительных разме-
ров экземпляры были 
замечены, к примеру, 
когда на время улучши-
лась погода в предгорьях 
Алтая. Однако пока люди 
их встречают нечасто – 
все из-за ветра.

Еще один фактор, ко-
торый говорит об уве-
личении количества 
комаров – небывалая 
для края численность 
птиц. По словам специ-
алиста, в этом году их 
стало заметно больше, 
а прилетают они, когда 
есть корм. Встречается 
много лесных коньков, 
чечевиц, свиристелей, 
дроздов. В целом, как 
утверждает Людмила 
Комарова, с глобальным 
потеплением количество 
комаров будет увеличи-
ваться.

Алёна ИВАНОВА

Танцы, уха и веселье
В День города, который в Камне-на-Оби 

много лет отмечают 12 июня, каменцев и 
гостей райцентра будут угощать на берегу 
реки царской ухой. Там пройдет ставшая 
уже традиционной «Каменская ярмарка».

Откроют праздничную программу в этот 
день соревнования по водно-моторному спорту. 

Дневная часть праздника пройдет на 
любимой горожанами набережной Оби. 
Зрителей ждут выступления творческих 
коллективов, театрализованное представле-
ние. Здесь же пройдет парад детских колясок 
«Я люблю тебя, малыш!». Официальные лица 
поздравят каменцев с праздниками, награ-
дят отличившихся в труде и общественной 
деятельности горожан., почествуют ветера-
нов спорта, вручат паспорта тем гражданам 
России, которым только что исполнилось 14 
лет, поздравят детей, родившихся 12 июня. 
Рядом, на пересечении улиц Ленина и Пушки-
на, заработает «Город мастеров», где каменцы 
представят свои ремесла. 

Главной изюминкой станет конкурс на 
лучшее приготовление «Ухи-царицы». Гостям 
праздника будет предложено несколько ва-
риантов этого излюбленного в рыбном краю 
Алтая  блюда.

Насыщенной будет в этот день и спор-
тивная программа. На городском стадионе 
«Спартак» пройдут соревнования по футболу 
среди детей и юношей, а также первенство 
Алтайского края по футболу среди ветеранов 
спорта. В Каменской ДЮСШ состоится меж-

дугородний турнир по волейболу. В недавно 
справившем новоселье шахматном клубе 
пройдет праздничный турнир.

Каменский краеведческий музей в течение 
дня будет проводить обзорные экскурсии «Мой 
любимый город». В парке культуры до позднего 
вечера будут работать аттракционы.

Вечерний эстрадный концерт и салют на 
набережной Оби станут финальной эмоцио-
нальной точкой праздника.

Наталья ИСАЕВА (фото автора)

С эмблемами
и флагами

Традиционным велопробегом отметят 
День России в Змеиногорске.

Государственный праздник отметят в 
Змеиногорске велопробегом. Он стартует 
в 12 часов от районного Дома культуры. А 
праздничную атмосферу будет создавать на-
родный ансамбль русской песни «Гармония» 
своим выступлением около РДК.

Год выпуска
значения не имеет

12 июня в Михайловском пройдут сорев-
нования по внедорожному джип-спринту 
«ProDrive – Лето 2018».

«В ходе гонки участники получат возмож-
ность испытать свой автомобиль или ква-
дроцикл на внедорожные качества и будет 
выявлен самый профессиональный пилот. 
Марка, год выпуска транспортного средства 
не имеют значения», – пишет районная газета 
«Сельская правда».

Олег АНТОНОВ

Купаться можно!
Заключение о соответствии необходи-

мым нормам выдано пляжу ОЭЗ «Бирю-
зовая Катунь» (на снимке справа) в Ал-
тайском районе. С 6 июня купание там 
официально разрешено.

Места для купания, что немаловажно, раз-

делены на взрослые и детские, они огорожены 
буйками и имеют пологое дно. Есть спасатель-
ные вышки, на которых работают специали-
сты, прошедшие аттестацию, умеющие спасать 
на воде и оказывать первую помощь.

В МЧС подчеркивают, что официальный 
пляж – это не традиционно сложившийся 
участок берега, на котором купается много 
людей, а специально оборудованное место, 
на котором отдых будет не только приятным, 
но и безопасным.

Мария СТРЫГИНА

В Барнауле вышла в 
свет книга «Навечно в 
северных лесах» о под-
виге наших земляков 
в суровые годы Вели-
кой Отечественной 
войны в Карелии.

Уникальные архивные 
документы для публика-
ции в этом сборнике оты-
скали жители Барнаула су-
пруги Анатолий и Руфина 
Малютины, посвятившие 
десятки лет своей жизни 
увековечиванию подвига 
наших земляков. Благода-
ря их работе, трудам исто-
рика-краеведа Евгения 
Платунова и журналиста 
«Алтайской правды» Кон-
стантина Сомова увидели 
свет книги «Сибирский 
батальон», «Правофлан-
говые», «Подарок дочери». 

Теперь к ним присоедини-
лась еще одна – сборник 
материалов «Навечно в 
северных лесах», многие 
из которых появились в 
книге благодаря поиско-
вой работе на местах боев 
Алтайского краевого по-
искового отряда «Высота». 
Руководит этим отрядом 
учитель истории и обще-
ствознания барнаульского 
лицея № 129 Татьяна Нет-
байло.

Более ста пятидесяти 
имен наших земляков на 
страницах этой книги – 
короткая строка о зача-
стую коротких судьбах. 
Но она есть, эта строчка, 
и, как говорит Руфина 
Васильевна Малютина: 
«Наш поиск никогда не 
прекратится. Казалось бы, 
все, что только можно, по 
конкретному человеку уже 

найдено, но нет-нет да поя-
вится еще один документ, 
который даст ниточку к 
новому исследованию. 
Теперь с выходом в свет 
книги «Навечно в север-
ных лесах» мы с супругом 
Анатолием Алексеевичем 
ждем премьеры фильма 
«Высота», в который вошли 
съемки работы одноимен-
ного отряда в Карелии, 
интервью родственни-
ков погибших солдат из 
Барнаула, Косихинского, 
Быстроистокского, Петро-
павловского, Бийского и 
Кытмановского районов 
нашего края».

Презентация книги «На-
вечно в северных лесах» 
пройдет 14 июня в 16 часов 
в зале краевой библиотеки 
им. В.Я. Шишкова (ул. Мо-
лодежная, 5).

Виктор ХМЕЛЕВ

Поиск не прекратится

Во время занятия по аэротехнологиям.

В технопарке дети черпают идеи и реализуют их в проекты.

«Кванториум» открыт для детей 
все лето.


	01
	02
	03
	04

